

XXXIV CONGRESO NACIONAL DE ESPERANTO

Hoy, excursión campera a Salamanca 1974

A las ocho de la mañana de ayer continuaron los actos del XXXIV Congreso Nacional de Esperanto, que se viene celebrando en nuestra ciudad desde el pasado día 18 hasta el 22. Los congresistas salieron en autocares a las ocho de la mañana para visitar los monumentos más notables de la ciudad (Museo de Escultura, Catedral, iglesia de la Antigua, etc.).

A las cinco de la tarde, en la sede del grupo esperantista de nuestra ciudad, tuvieron lugar los exámenes para la obtención del correspondiente diploma para entrar a formar parte del grupo esperantista.

A las seis, en el salón de actos de la Caja de Ahorros Popular, se celebró una sesión informativa sobre la U. E. A. (Asociación Universal de Esperanto).

A las ocho de la tarde, en el mismo local, don Fernando de la Fuente Solsona, doctor en Medicina, y presidente de la Asociación Española de Esperantistas, Catedrático, pronunció una con-

ferencia, en la que glosó sobre el tema «El esperanto, compromiso temporal».

ACTOS PARA HOY

Excursión todo el día a Salamanca, con fiesta campera.

8,30 mañana: Salida de autocares, de la calle Dos de Mayo, 4, domicilio social del Grupo Esperantista «Fido kaj Espero».

10,00 mañana: Llegada a Salamanca. Visita a la ciudad y principales monumentos. Celebración de la Santa Misa. Almuerzo.

4,00 tarde: Salida hacia Rodasviejas, para asistir a una fiesta campera.

8,00 tarde: Regreso a Valladolid, desde Rodasviejas, haciendo una corta parada en Tordesillas.

PARA MAÑANA

8,30 mañana: Visita en autocar a las Fábricas «Ipa-vasa» y «Cruz Blanca». Salida de autocares: Dos de Mayo, 4, sede del Grupo Esperantista de Valladolid.

1,00 tarde: Recepción oficial a los señores congresistas en el Ayuntamiento de la ciudad.

6,00 tarde: Junta general de H. E. F. (Federación Española de Esperanto), en la Sala Mergelina de la Universidad.

8,00 tarde: Clausura del XXXIV Congreso Nacional de Esperanto, en la Sala Mergelina de la Universidad.

10,00 noche: Banquete oficial en el Hotel Inglaterra.

MUSEO NACIONAL DE ESCULTURA

HORARIO DE VERANO

Durante el periodo de verano, el horario de visita para este Museo será:

Mañana: De 10 a 14 horas.

Tarde: De 18 a 20 horas.

Festivos: De 10 a 14 horas.

El día 18 de julio, el Museo no se abre.

Rige el mismo régimen para los Museos de Pintura y Arqueológico.